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Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Seropédica.

Requerimento h° / 2021.

O Vereador FERNANDO GOMES LEITE (FERNANDO BANANEIRO), no uso de
suas atribuições legais, vem, mui respeitosamente, à presença de V. Exa., requerer 
o envio de ofício ao Exmo. Prefeito LUCAS DUTRA DOS SANTOS, para que solicite 
a empresa responsável pelo abastecimento de água no Município de Seropédica 
água encartada para todo o Bairro Coletivo, haja vista aquela comunidade ainda não 
ser abastecida em sua integralidade por água encanada, inclusive a escola 
municipal e o posto de saúde ainda são abastecidos através de caminhão pipa. 
Oportunamente ainda, nesta ocasião, requer ainda ao Exmo. Prefeito para que 
interceda juntamente com a Secretaria de Obras para que possa ser realizado obras 
de asfaltamento e saneamento básico no bairro em questão.

JUSTIFICATIVA

Justifica-se a presente reivindicação tendo em vista que o abastecimento de água no 
Bairro Coletivo ainda não é totalmente encanado, e, em épocas de temperaturas 
mais elevadas os moradores ficam reféns do abastecimento através do caminhão 
pipa.

Considerando que nenhuma comunidade pode viver ou evoluir sem um 
abastecimento adequado de água, que permita aos seus habitantes viver de modo 
saudável e confortável, grande tem sido o apelo dos moradores por esta política 
pública.
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Sala das Sessões, 31 de agosto de 2021.

FERNANDO GOMES LEITE


